

R2年度 学校だより

R 2. 12. 10



天津の子

~Amatsu with your smile~

真庭市立天津小学校

* 「天津の子」は本校HPでご覧いただけます。「天津の子」で検索してください。

ご協力ありがとうございます

保護者の皆様には、今回の新型コロナウイルス感染について冷静な対応をしていただき心より感謝申し上げます。なによりも休んでいる児童が一日も早く、安心して登校できることを心から願っています。

真庭市のホームページにも載っているように、昨日9日（水）中に保健所の指導のもと消毒作業を終え、対象者のPCR検査についても全員陰性でした。保健所から、「今回の感染による天津小学校での拡大はこれ以上はない」と連絡もいただきました。

本日10日（木）、元気に登校してくる子供たちの姿、いつもと変わらず授業を受ける姿に、安堵しております。

保護者の方からつぎのような連絡をいただきました。

「むやみに恐れず 正しく恐れてほしい」

「むやみに恐れる」はメディアの過剰な報道・うわさ・心ない人の言葉などを鵜の目にして恐れること。「正しく恐れる」とは感染しないために普段の生活からマスク着用、手洗い、消毒、食事中はしゃべらないなど感染予防を正しく行うこと。

このことは、学校が今回のことを受けたかたに伝えたかったです。

本日10日（木）つぎの内容を全校放送で児童に伝えました。

おうちの人から聞いていると思いますが、天津小学校の児童がコロナウイルス感染症にかかりました。不安になっている人もいると思いますが、昨日、校内の消毒をしているので学校の中にウイルスはありません。また、保健所の検査で、ほかの人

に感染していないことも分かりました。あとは、みなさんが日頃おこなっている、手洗いをする、換気をする、マスクをつける、給食時間のときにおしゃべりをしないなどを、きちんとしていけば大丈夫です。くわしくは、このあと担任の先生からお話があるので、しっかり聞きましょう。

みなさんに絶対に守ってほしいことについてお話をします。

コロナウイルスには誰もが感染する可能性があります。感染した人が悪いのではありません。今回、一番つらい思いをしているのは、感染した人です。

感染した人や休んだ人を仲間外れにしたり、悪口を言ったりしてはいけません。

友達に「コロナだろ」といつてからかうなどコロナという言葉をつかってふざけるようなことがあってもいけません。そういういた行動は絶対にゆるされません。

今こそ、天津小学校のみんなのもっているやさしい心、人を大切にする心を發揮してください。みんなが安心できるクラスに、みんなの力でしていってください。

そして、感染した人が治って学校へ戻ってきたらみんなで温かく迎えましょう。

天津小学校では、「正しく恐れて」子供たちが安心できる学校生活を送れるように努力してまいります。どうぞ、地域の皆様、保護者の皆様、天津小学校の子供たちを「むやみに恐れる」人から守ってください。引き続きご協力をよろしくお願ひいたします。



今日の授業の様子



今日の休み時間